## Arrêt du chantier de la honte à Gluck! Respect des habitants de Gluck et de tout le quartier!

## Participez à la marche du mercredi 22/03 de Gluck à la Mairie de quartier!

Dans l'immeuble Gluck, les Chalets osent faire vivre **des familles, des enfants, des personnes âgées et malades, des personnes handicapées** dans des conditions inhumaines : travaux de démolition, coupures intermittentes du chauffage et de l'eau chaude, coupure des liaisons téléphoniques et internet... Nous n'avons jamais vu une telle situation : commencer des travaux alors que des familles habitent encore l'immeuble, paient leurs loyers et leurs charges ! Cela les met en danger : **c'est une violence physique et psychologique terrible !** 

Pour une société qui nous dit qu'elle met « *l'humain au cœur de l'habitat* », on voit plutôt des méthodes d'une rare violence et d'un grand mépris !

Ces familles n'ont pas eu de propositions de relogement valables qui correspondent à leur situation familiale et à leurs vœux, et pourtant les Chalets font comme si tout allait bien!

Cette violence, elle s'adresse bien sûr aux locataires de Gluck, mais le message qu'envoie les Chalets, c'est en direction de tout le quartier, de tous les habitants du Mirail : « *vous n'êtes que de la poussière, on ne respecte aucun de vos droits ! »*. Hé bien non !

Les gens sont là, ont des droits et doivent être respectés! Montrons une solidarité avec les locataires de Gluck!

Le Conseil Départemental, actionnaire des Chalets est complice : nous avons demandé à M. Vincini, président et à M. Fabre et M. Llorca, conseillers départementaux d'intervenir pour faire cesser ces travaux, ils ont refusé, et soutiennent les Chalets ! C'est une honte !

Si on accepte que nos voisins soient maltraités comme ça, privés de leurs droits élémentaires de locataires, où on va ? C'est totalement inadmissible !

Respect des habitants!

Le mépris, ça suffit!

Solidarité avec les habitants de Gluck!

Arrêt du chantier de la honte!

Arrêt des démolitions: Réhabilitation des bâtiments!

Rendez-vous Mercredi 22 Mars, 14h00, en bas de l'immeuble Gluck, pour une marche jusqu'à la Mairie de quartier!

L'Assemblée d'Habitants de Reynerie